

29/12/24

29 de diciembre de 1917. Entrega una placa de plata a la Comandancia de Palencia por servicios realizados

Contenido

El 29 de diciembre de 1917, el alcalde del Ayuntamiento de Palencia, en un acto solemne, hizo de entrega de una placa de plata a la comandancia de la Guardia Civil por los servicios realizados. El testimonio de reconocimiento fue construido con los fondos recaudados en suscripción abierta y tenía grabada la inscripción "Palencia agradecida".

La Comandancia de la Guardia Civil de Palencia está compuesta por 28 puestos y 3 puestos auxiliares, organizados en 3 compañías territoriales. Cuenta con especialistas en investigación e información, en armas y explosivos, en protección de la naturaleza, en tráfico y seguridad vial. Y con equipos dedicados en la prevención e investigación de los delitos cometidos en las explotaciones agrícolas y ganaderas (ROCA), la lucha contra la violencia de género (VIOGEN), las ciberestafas (Equipo @), los delitos de odio (REDO) y un destacamento de Fiscal y de Fronteras.

Placa de plata entregada por el Ayuntamiento de Palencia a la Comandancia de Palencia con motivo de los servicios realizados.

"A la Guardia Civil, Palencia agradecida. Trece de agosto a 7 de octubre de 1917. Orden y libertad" (Palencia, abril 2024).

Fuente: Comandancia de Palencia. Guardia Civil.